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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「フィリピン国歌」「奉

仕の理想」

●ゲストの紹介

　　京都銀行 八尾支店 支店長　西谷 暢広様

　　米山奨学生　ブイ テイ ラン様

●ビジターの紹介

　　ＲＩ第3770地区 フィリピン 

　　　マリラオ・サークルＲＣ 

　　　　会長　アナ・リザ・ナロス様 以下10名様

　　　メイカウアヤン・イーストＲＣ 

　　　　ＲＩ第3770地区直前ガバナー

　　　　　ロドルフ・ＤＣ．エンリケス様

　　　　会長　エマニュエル・ヘルナンデス様

　　　　　 以下9名様

　　　トゥゲガラオＲＣ 

　　　　ＲＩ第3770地区パストガバナー

　　　　　ベニグノ・エミリオ・ラミレス様

●出席報告

●在籍表彰

　　会員年次表彰

　　　在籍26年　菅野 茂人会員

　　　在籍23年　稲田 賢二会員

●誕生日御祝い

　　　水野 清慈会員、長竹 浩会員、

　　　相馬 康人会員、倉角 和弥会員、

　　　安田 知生会員、浦上 健司会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　「活動報告」

　　　　　クラブ研修委員会、親睦活動委員会、

　　　　　ＳＡＡ、国際奉仕委員会

●閉会　「点鐘」

第3066回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



■卓話予告

6/6　  17：30～21：00

　　　　　4/30分　移動例会 及び ウエルカムパーティ

　　　　　　 KKRホテル大阪

6/11　「活動報告」

　　　　　　職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、

　　　　　　Ｒ財団委員会、クラブ戦略計画委員会

6/18　「活動報告」

　　　　　　青少年奉仕委員会、インターアクト委員会、

　　　　　　ローターアクト委員会、米山奨学委員会、

　　　　　　副幹事

6/25　「一年を振り返って」

　　　　　　長竹 浩会長　・　相馬 康人幹事

　５月は青少年奉仕月間です。ロータリーは青少年奉

仕について、１世紀を超える永きにわたって継続して

きました。おかげで、世界に例を見ない青少年奉仕団

体として認められています。

　日本では米山奨学会もあります。青少年に関しては、

インターアクトクラブやローターアクトクラブ、RYLAなど

があります。12～18歳のインターアクトクラブでは、リー

ダーシップを磨きながら国際感覚を養います。また

ロータリー青少年交換に関しては、100ヶ国以上で実

施されています。RYLAは14～30歳に対し、リーダー

シップを養成するプログラムです。

　青少年奉仕は目的も多岐にわたります。ローターア

クトは18歳以上が対象で、地域社会や大学を基盤と

するロータリーファミリーの一員です。近年、年齢の上

限が撤廃されています。

　米山奨学生は日本独自の制度で、母国との懸け橋、

そして世界平和に貢献できる人材を育成します。

　その他にも青少年交換留学生や、ロータリー財団の

奨学金プログラムなどもあります。引き続き皆様のご理

解とご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたし

ます。

▼24日、地区の会員増強セミナーが開催され、小谷・

澁谷会員に参加いただきました。

▼6月4日、フィリピンから20名がメークアップに来られ

ます。あたたかいお迎えをお願いいたします。

▼6月6日、ウェルカムパーティとして移動例会を開催

します。

▼6月11日は総会として定足数例会を開催します。ご

出席をお願いします。内容の詳細は郵送にてご案内

します。

▼6月からクールビズを実施します。次週からです。

▼例会後、EXPOフェスタ実行委員会を開催します。

▼次週例会後、理事会を開催します。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　次年度の台湾訪問について、11月3日からの記念例

会の出欠をとります。また6月13～17日には国際大会

が台北で開催されます。こちらも出欠をとります。

▼国際奉仕委員会・浦上　健司　副委員長

　本日、ウズベキスタンNORIKO学級のガニシェル校

長がお礼に来られています。

　NORIKO学級の様子を、動画でご覧ください。

▼NORIKO学級・ガニシェル・ナジロフ校長

　こんにちは。この学校に携わって、26年になります。

これまでに約3,000人が日本語を勉強しました。

　八尾RCのおかげで、学校の椅子や机が全部、新し

くなりました。ありがとうございました。去年は弁論大会

を行い、優秀者が日本に来ることができました。

　卒業生が群馬県富岡に技能実習生として滞在して

いるほか、舞鶴市で11人生活しています。このうち６人

は社会人になって、日本で就職しています。将来は２

国間の交流に協力してくれると確信しています。

　生徒たちは、全国の日

本語弁論大会でも優勝

しています。今後、八尾

との交流がますます盛ん

になること願っています。

そ の 他 の 報 告

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



「活動報告」

▼クラブ管理運営委員会・野村　俊隆　委員長

　当委員会は、クラブに奉仕する委員会です。各委員

会の連携を図るため、委員会を開催しました。各委員

会では、それぞれに頑張っていただきました。全体で

クラブ奉仕という役割を担いました。

　増強と出席に関しては、現在の出席率は60％台で

推移しています。かつては80％台だったように思いま

すが、残念ながら低迷しています。

　会員増強もなかなか厳しい状況ですが、もはや委員

会単位で頑張っても、なかなか難しい状態です。クラ

ブ全体で考えていかねばならない課題です。今や過

渡期にきているのかもしれません。答はなかなか出ま

せんが、次年度は引き続き尽力していただければ、と

思います。

　また副会長の役割を経験させていただきましたが、

やはり会長と幹事はすごいな、と改めて思いました。

今まであまり見えていませんでしたが、よくわかりまし

た。そして、これがいいのかどうか、も考えていかねば

なりません。変えていかなければならない部分もある

かもしれません。一年間、いろいろと勉強になりました。

ありがとうございました。

▼会員増強推進委員会・山本　勝彦　委員長

　増強委員会の責任は重大です。やはり委員長が燃

えなければならないと思います。RCは費用がかかる、

時間もとられる、ということで、理解してもらうのがなか

なか難しい面もあります。

　今年度は３名の方に入会してもらいました。それぞ

れに活躍してくださっています。それによりクラブ内に

も、良い風が吹いてくると思います。

　増強は喫緊の課題です。数は力なり、と申します。こ

れからもいいメンバーを増やしていきたいと思います。

来年も頑張っていきたいと考えています。

▼出席委員会・平尾　貴英　副委員長

　安田委員長が不在のため、代わって報告させてい

ただきます。

　委員会では各例会で、出席報告をしました。メーク

アップの勧奨も行いました。また先日は、100％例会を

開催しました。出席できなかった方には、メークアップ

をお願いしています。6月2日の八尾RAC例会の情報

も、流しています。100％になるよう、努めます。また年

間100％の出席者には、記念品を贈呈する予定です。

　次年度は私が委員長を務めさせていただくことにな

りました。次年度もメークアップの勧奨を続けていきた

いと思っています。来年度もよろしくお願いいたします。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　９月に越中のおわらへ９名で訪問し、交流しました。

10月にはフィリピンへ訪問しました。11月には越中八

尾RCへ、会長が公式訪問しました。また台北東RCの

61周年式典に９名で参加しました。

　またこのあと、6月6日に開催する姉妹クラブのウェル

カムパーティを準備中です。今年度に初めて委員長

を経験させていただき、大変勉強させていただきまし

た。また、ロータリアンの友情を実感しました。台北で

は、全員が笑顔で迎えてくれました。大きな企業の方

もおられたはずですが、誰も偉そうにはしていません

でした。その姿に感動しました。

▼プログラム委員会・吉田　法功　委員長

　今年度は、会員による卓話を重点的に実施しました。

職業奉仕委員会の協力もいただき、職業卓話を11名

にお願いしました。これにつきましては会員の皆様の

評判もよく、日頃聞けない話を聞くことができました。

できれば次年度も、続けてもらえればと思います。また

新入会員には、恒例の「私を語る」をしてもらいました。

　各委員会には、活動計画と活動報告をしてもらいま

した。それに加えて、事業実施時の発表もしてもらい

ました。EXPOフェスタ実行委員会による卓話も二度、

してもらいました。おかげでクラブ全体の一体感が高

まったのではないでしょうか。

　外部からの卓話も市長をはじめ消防、教育長などに

来ていただきました。その他にも検討していたのです

が、スケジュールの都合上、実現できませんでした。

　またBBS会の鈴木様にも、府連盟会長として卓話し

ていただきました。その他、チェロの演奏もお楽しみい

ただきました。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

　金光八尾のインターアクトクラブには活動報告をして

もらい、舞子高校の能登復興支援のお話もしていただ

きました。

　その他、ヒロ寺平氏や玉城ちはる氏などにも来てい

ただきました。

　会員の皆様にもいろいろとご協力をいただき、ありが

とうございました。次年度にも参考になれば、と思いま

す。一年間、ありがとうございました。

▼クラブ広報委員会・浦上　健司　委員長

　クラブ内の透明化を図るため、例会場の写真を多く

撮り、SNSや会報に掲載しました。My Rotaryへの登録

率は、地区平均の73％を上回る85％に達しました。

　SNSのフォロワー数は864名で、日本以外にも台湾な

ど国外でも見てくれています。卓話の閲覧数では、

BBS会が1,576件で最多でした。またウズベキスタンの

事業についても、SNSで発信できました。

　こうした取り組みで、ロータリーの活動を広く知っても

らうことできたと思います。来月行われる、EXPOフェス

タでも発信していきたいと考えています。

　この一年間で、外部へのPRを勉強させていただきま

した。次年度はホームページの改修も含め、お願いい

たします。

▼長竹会長　ガニシェル・ナジロフ様、ようこそお越し

下さいました。熊谷様、ごゆっくりなさって下さい。

▼野村副会長　よいことがありますように。

▼相馬幹事　ガニシェル・ナジロフ様、遠路ようこそお

こしくださりありがとうございます。

▼児林直前会長　今年も活動報告の卓話が始まりま

した。後もう少しで本年度も終わりですね！頑張って

下さい。

▼小谷会長エレクト　日曜日に高校の同窓会に出席

しました。片道4時間の運転。疲れました。

▼居相会員　先々週の職業奉仕との合同研修会と炉

辺会議、お世話になりました。とても楽しく想い出深き

ものでした。その節、浦川さん、とても素敵な看板あり

がとうございました。

▼山本（昌）会員　先日の炉辺会議出席、又、居相さ

んの本気度ありがとうございました。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山本（勝）会員　脳ドックを受けた結果を聞きに行き

ました。全て完全良でした。もうちょっと長生きしますわ。

▼菅野会員　EXPOフェスタまで10日あまりになりまし

た。もう少しです。皆様よろしくお願いします。

▼新宮会員　よいことがありました。ガニシェル校長、

熊谷様、米山奨学生 ブイテイ ラン様ようこそお越し下

さいました!! 活動報告宜しくお願いします!!

▼山陰・出口会員　よいことがありました。

▼澁谷会員　ノリコ学級 ガニシェル・ナジロフ理事長

様、ようこそおいで下さいました。長竹会長お世話に

成りました。

▼吉田会員　小谷会長エレクト、古希おめでとうござ

います。活動報告よろしくお願いします。

▼西村会員 さあ!気を取り直して…日本ダービーです。

▼富田会員 早退お詫び。本日も宜しくお願いします。

▼平尾会員　本日出席委員会の活動報告をさせてい

ただきます。よろしくお願いします。

▼福村会員　ガニシェル校長先生、ようこそお越しくだ

さいました。

▼谷口会員　熊谷さん、入会おまちしてまーす。

▼原田会員　体調管理に気をつけましょう！

▼浦上会員　ガニシェル先生、ようこそ日本へ。

▼北山会員　先日は若手会のみなさん、盛大なお祝

いをして頂きありがとうございました!! これからも宜しく

お願い致します。兄貴、ほんますいません。

▼田中（勝）会員　例会欠席お詫び

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　浦川さん、環山楼塾での講演ありがとう

ございました。ここでは書ききれませんが、多くの会員

の皆様とご縁を頂きました。ありがとうございました。

■ 出席報告

月日

5/14

5/21

5/28

会員数

62

62

62

出席

37

50

36

うち出席規定
適用免除者

6

8

8

メーク
アップ

0

出席率

67.27％

87.72％

63.16％

確定
出席率

67.27％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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